



3 Pièces

142 m²

Réf. 0477

245 000 €

Mouries

Appartement à vendre (13890)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Happy Immobilier vous invite à découvrir cette maison de village au cachet préservé située en plein coeur du charmant village de Mouriès d'environ 116m2 habitable. Ce bien réuni à lui seul la belle pierre ainsi que de belles hauteurs sous plafonds. Vous apprécierez au rez-de-chaussée sa pièce de vie salon, salle à manger et cuisine ouverte d'environ 52m2 avec plafond vouté qui comprend également une pièce d'eau et un wc indépendant. A l'étage, deux chambres spacieuses de 22 et 27m2 et une salle de douche individuelle avec wc. Une dépendance aménageable non attenante de 30m2 sur 2 niveaux ...

Happy Immobilier invites you to discover this village house with preserved character located in the heart of the charming village of Mouriès of approximately 116m2 of living space. This property alone brings together the beautiful stone as well as beautiful high ceilings. You will appreciate on the ground floor its living room, dining room and open kitchen of approximately 52m2 with vaulted ceiling which also includes a shower room and a separate toilet. Upstairs, two spacious bedrooms of 22 and 27m2 and an individual shower room with wc. A detached convertible outbuilding of 30m2 on 2 levels ...

HAPPY IMMOBILIER SAINT RÉMY DE PROVENCE

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

